

28.07.2016

Kanal in Speyerer Straße wird saniert

Der Kanal in der Speyerer Straße wird am Mittwoch, 3. August 2016, im Bereich zwischen Hermann-Hesse- und Adolf-Diesterweg-Straße saniert. Die Haltestelle wird für den Zeitraum der Arbeiten um einige Meter verlegt. Aufgrund der eingeschränkten Sichtverhältnisse durch Arbeiten am Schachtbauwerk im Kreuzungsbereich Hermann-Hesse-/Speyerer Straße ist die Aus- und Einfahrt der Hermann-Hesse-Straße in die Speyerer Straße gesperrt. Die Mörikestraße und die Hermann-Hesse-Straße sind an diesem Tag als Sackgassen ausgeschildert und können nur über die Adolf-Diesterweg-Straße angefahren werden.

Die Stadtverwaltung bemüht sich, die Belästigungen so gering wie möglich zu halten und bittet für unvermeidbare Lärmbelästigungen um Verständnis. Sollte es während der Bauzeit Anlass zu Beanstandungen geben, steht bei der Stadtverwaltung, Bereich Stadtentwässerung und Straßenunterhalt, Andrea Pereira, Telefon 0621 504-6823, als Ansprechpartnerin zur Verfügung.